



CEDIDA

EMOTIVA FUE LA CEREMONIA POR LOS 30 AÑOS DE EMPRENDER.

Colegio Emprender Temuco y Corporación Educacional Emprender celebran sus treinta años

ENCUENTRO. *Emotiva ceremonia conmemoró la importante fecha.*

La comunidad Emprender Temuco celebró los 30 años de la Corporación Educacional Emprender, en un emotivo acto que reunió a estudiantes, padres, apoderados, representantes de los colegios Emprender Lampa, Puente Alto y Osorno, equipo de casa matriz de la Corporación y exalumnos.

La ceremonia contempló la presentación de números artísticos, un repaso por la trayectoria y génesis de Emprender Temuco, un reconocimiento a docentes y asistentes de la educación que conformaron los equipos desde los primeros años y que aún permanecen en la institución. También se reconoció el legado del fundador de la Corporación Educacional Emprender, Eduardo Gras, y a su equipo de colaboradores, entre los que históricamente destacan Isabel Aylwin y Justino Negrón, este último en el proyecto de Temuco.

La directora del Colegio Emprender Temuco, Rosita Erices, destacó que este proyecto educativo fue pionero en el año 1997 en implementar el Programa de Integración Escolar para atender

a estudiantes con necesidades educativas especiales, ampliando la oferta educativa a enseñanza media en el año 2010 y en 2015 incorporando la enseñanza media técnico-profesional en el área de telecomunicaciones.

La actual directora ejecutiva de la Corporación Educacional Emprender, Claudia Venegas, enfatizó que “hemos innovado en nuestra enseñanza, implementado nuevas tecnologías y adaptado nuestros métodos a las necesidades cambiantes de los estudiantes del siglo XXI”.

Emprender Temuco nace en 1996 al alero de la Corporación Educacional Emprender con 300 estudiantes y 9 funcionarios. Hoy, brinda educación de calidad a más de 1150 estudiantes de prekínder a 4° medio, con 147 funcionarios. Cabe destacar que un 66% de los estudiantes de enseñanza media ingresa a la educación superior y la tasa de titulación de estudiantes técnicos-profesionales asciende a un 81%.

La Corporación Educacional Emprender cuenta con 4 colegios: en Lampa, Osorno, Puente Alto y Temuco. 